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Zitat von Argo 

Union ist mit einer guten finanziellen Lage aufgestiegen, wir nicht, da kann man dann
schon anders agieren, sich über die Zielsetzung lustige zu machen trifft genau unser
Problem 

Na ja, Union hat gute sieben Millionen in die Verstärkung ihres Zweitligakaders gesteckt und
damit nicht wesentlich mehr als wir oder die Fortuna letztes Jahr.

Den Faktor Gehalt ausgeblendet sehe ich auch hier nicht wo deren finanzieller Spielraum
größer war oder wo hier mehr Risiko gegangen worden wäre.

Gleiches wie halt letztes Jahr bei Düsseldorf.

Es kommt halt drauf an ob ich mit dem bisschen Geld das ich habe Verstärkungen hole oder so
wie wir halt Kaderfüller, und es kommt halt auch drauf an wie man an eine Saison rangeht.

Die Psyche spielt halt auch mit und das haben wir letzte Saison live erlebt und weils so schön
war heuer gleich wieder.

Kurz. Union mag uns in Bereichen der Infrastruktur und des Sponsorenpotentials überlegen
sein.

Was der Ausgangskader und die Finanzmittel zur Kaderverstärkung angeht würde ich mal
sagen da waren wir ziemlich vergleichbar letzte Saison.
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